

# Les fondements de la nouvelle astrologie

---

Des prédictions astrologiques peu plausibles et parfois rebutantes apparaissent un peu partout, notamment dans les médias à sensation ; chez bien des gens, elles ébranlent la confiance dans cette discipline ancestrale. Cette méfiance, voire cette répulsion, a sa justification. Aujourd'hui, alors que tout évolue, il est impossible de prédire à l'aide des calculs automatiques habituels, et même avec la meilleure volonté, ce qui se passera à un moment donné dans le futur. De nombreuses autres circonstances importantes rendent inadéquats les calculs astrologiques traditionnels. Entre autres choses, il ne suffit pas de prendre en compte les quelques corps célestes que les astrologues utilisent actuellement dans leurs calculs. D'innombrables autres étoiles et corps célestes, parfois encore inconnus des astrologues, peuvent changer complètement le cours, le temps et l'intensité des événements à venir.

De plus, des changements majeurs se produisent également dans notre système solaire. Le chapitre « Le cercle de Hathmès »<sup>1</sup> montre que, grâce à la planète de Hathmès, Saturne, nous recevons actuellement un rayonnement extrêmement intensifié, ce qui entraîne un raccourcissement du cycle ou, en d'autres termes, une accélération de l'écoulement du temps pour la récolte des vœux passés et des actes humains. Il s'ensuit que, désormais, le retour des effets rétroactifs n'aura plus lieu en phase avec les calculs astrologiques. Ceux-ci sont basés sur le fait que les radiations des astres créent des canaux par lesquels tout ce qui peut s'écouler dans l'environnement de matière fine, normalement invisible, peut affluer vers l'âme humaine pour y produire un effet amplifié au moment voulu. Ainsi, les influences karmiques, bonnes ou mauvaises, se manifestaient plus ou moins, à certains moments correspondant à la position particulière des astres dans le ciel. Mais comme notre karma doit maintenant se résoudre beaucoup plus rapidement, ce nouvel ajustement ne sera pas capable de suivre les mouvements des planètes qui, mécaniquement, se déplacent toujours à la même vitesse sur leurs orbites.

Il ne faut toutefois pas rejeter l'astrologie pour cette raison, car c'est à juste titre qu'elle a été appelée l'art royal. Mais pour retrouver sa noble place, telle que voulue par les Hauteurs, il sera nécessaire de changer complètement les principes et l'interprétation de l'action des étoiles et des planètes, tels qu'ils sont utilisés actuellement. Ils sont souvent étiquetés en termes négatifs, comme par exemple Saturne, qui est considéré comme *le vieil homme* ou *le grand mal*. Les humains veulent rejeter sur quelqu'un d'autre la responsabilité de leurs insuffisances ou des désagréments survenant dans leur vie, même s'il s'agit de planètes. Ce mode erroné de perception matérialiste doit être remplacé par une compréhension de l'événement vivant et réel, dans lequel les tissages de l'Entitéel et des autres courants qui circulent constamment dans l'espace cosmique jouent un rôle extrêmement important.

Pour comprendre les bases de la nouvelle perspective de l'astrologie, représentons-nous l'image suivante : depuis une certaine partie de l'espace céleste, où se trouvent les signes zodiacaux, comme le Lion, le Bélier - ou un autre des douze signes -, parviennent des radiations d'un certain genre, qui peuvent être perçues comme des couleurs, des tonalités, des odeurs ou d'autres stimuli différents. Ces courants sont essentiellement les conséquences des rayonnements des Serviteurs spirituels primordiaux qui œuvrent depuis des plans incommensurablement éloignés, correspondant à la partie pure-spirituelle de la Création primordiale. Ces radiations sont donc extrêmement puissantes.

---

1 Voir « Les grands Serviteurs du Walhalla » tome 3

Toutes les planètes de notre système solaire sont sous la dépendance de Serviteurs spécifiques. À une époque précise, les hauts Serviteurs du Walhalla se penchent vers ces corps célestes, car ils peuvent influencer plus efficacement sur la Terre et ses habitants à travers ces canaux. De plus, certaines Entités primordiales agissent également grâce aux radiations des astres, à l'instar de Astarté qui utilise Vénus à cet effet. Les nobles Serviteurs du Walhalla et les Entités primordiales peuvent intervenir plus intensément sur la Terre, en particulier à une certaine période en rapport avec l'orbite des planètes et au signe qu'elles traversent.

Dans les époques à présent révolues, certaines personnes bénéficiant de grâces étaient autorisées à voir ces Serviteurs et pouvaient donc les nommer, décrire ce à quoi ils ressemblaient et ce qui rayonnait d'eux, dans quel genre d'activité ils œuvraient, etc. Dans la Grèce antique, on considérait ces grands êtres comme des dieux, tant leur apparence était resplendissante, et on invoquait de l'aide, de la force ou le don d'une vertu particulière de leur part, comme le courage. Comme l'indique le terme même de « grands êtres », ce sont des personnages extrêmement grands par rapport aux normes humaines. C'est pourquoi les voyants pouvaient les observer beaucoup plus clairement que les planètes situées à des milliards de kilomètres de la Terre. Cela explique également le fait que, voici bien longtemps, des astrologues inspirés prenaient en compte l'influence d'astres situés à la périphérie de notre système planétaire qui n'ont été découverts que dans un passé récent, après le développement de puissants télescopes modernes, et dont la présence n'est pas encore officiellement confirmée à ce jour.

Mais revenons aux bases de la *nouvelle* astrologie. Si une planète, en raison de son orbite elliptique, atteint une partie de l'espace où un signe particulier est présent dans le ciel, par exemple Mars passant dans le signe du Lion, le Serviteur agissant sur cette planète reçoit les radiations émanant de l'entité rayonnante du Lion opérant dans les régions les plus élevées et les transmet, a priori modifiées, vers la Terre. Si un enfant naît à cette époque, ces genres de rayonnements transformés auront un effet significatif sur lui. Cet événement peut également être décrit comme celui d'une forte influence par certaines radiations. Dans les temps anciens, on disait : la bénédiction des dieux repose sur lui. Pourquoi donc ont-elles un effet si prononcé sur le nouveau-né ?

Parce que la naissance d'un être humain sur cette Terre est extrêmement importante. L'esprit humain entre donc dans le monde de matière grossière pour pouvoir agir directement dans ce domaine, c'est-à-dire y accomplir quelque chose, apprendre ou comprendre, ou expier. Puisque les entités sont pleinement conscientes de la grande valeur de ce moment unique, certaines viendront souhaiter la bienvenue au nouveau-né et l'aider à surmonter ses premiers instants dans cette densité terrestre et ses prochaines étapes dans la vie. Dans le passé, on voyait souvent des fées accorder à l'enfant divers cadeaux, tels que certaines qualités, capacités, aptitudes et autres. Bien sûr, il s'agit d'un processus naturel, car il apporte à l'âme exactement ce qu'elle a acquis et mérité dans les vies antérieures. Simultanément, des vibrations ou des formes appropriées sont transmises depuis les zones précitées à l'être humain nouveau-né, comme un rappel de son existence passée, pour être traitées, utilisées et si possible développées davantage. Lorsqu'il grandit et s'engage consciemment dans le flux de lumière, ces facultés lui permettront de les appliquer plus largement, l'aideront à maîtriser les tâches de la vie, etc.

Ces fées constituent le dernier et le plus proche intermédiaire de la chaîne de rayonnement par laquelle les différents courants de forces auxiliaires nous parviennent. Elles émanent des guides primordiaux et sont ensuite relayées par les hauts Serviteurs entitéls et d'autres aides. Les fées peuvent également être appelées des fées bienveillantes, car elles transmettent au nouveau-né des cadeaux venant des hauteurs. Ces processus peuvent également être décrits comme l'incorporation d'un certain type de rayonnement dans les enveloppes correspondantes, c'est-à-dire en ancrant symboliquement les propriétés qui en résultent. Si quelqu'un était autorisé à voir et à comprendre cet

événement lumineux, il pourrait alors prédire ce qui arrivera à cette personne dans sa vie, quel sort lui sera réservé, les tâches qu'elle devra accomplir, etc. Cela a également été évoqué dans de nombreux contes de fées.

Comme la plupart des humains d'aujourd'hui ne voient plus, entre autres, ces merveilleux événements ni ces créatures, car cela a été rendu difficile à cause du rayonnement des éclairages qui attendent aujourd'hui la plupart des nouveau-nés dans la salle d'accouchement, au moment où le petit être humain sort du ventre de sa mère, il a été donné d'autres moyens. Grâce à ceux-ci, on peut découvrir les facultés et les aptitudes de base qu'il a reçues à la naissance, afin qu'il puisse les développer et les utiliser au cours de son parcours dans la vie. Car le Dieu miséricordieux nous a donné, pour notre aide et notre plaisir, les brillantes étoiles visibles dans le ciel nocturne. Mais leur influence est bien plus grande. Quelques dizaines d'étoiles importantes, sélectionnées parmi les milliards de corps cosmiques, sont utilisées en astrologie parce que, dans l'Antiquité, leurs regroupements appartenant à certaines constellations du zodiaque ont été nommés par des chercheurs attentifs. En outre, une observation assidue du ciel a pu révéler que certains astres se déplacent d'une constellation à l'autre. Il s'agit des planètes de notre système solaire, aujourd'hui connues, qui ont été nommées à l'origine en fonction des êtres qui s'en occupaient.

Étant donné que tout dans la Création est soumis à des Lois absolument précises pouvant être exprimées par des nombres, il est mathématiquement possible de calculer l'endroit où se trouvait une planète à un moment précis. Il est ainsi possible de découvrir à l'aide des calculs astrologiques, pour un jour de naissance donné à l'heure et à la minute près et à partir d'un endroit déterminé sur Terre, si le Soleil était positionné sous l'influence du signe de feu du Lion et aussi de celui du feu de la planète Mars. Dans le même temps, certaines enveloppes de l'âme du nouveau-né ont été "imprégnées" d'une grande quantité d'énergie de feu. De ceci, et en fonction du degré de maturité de l'esprit humain en question, résulte, entre autres, l'expression de son tempérament. Toutefois, cela dépend aussi de la position des autres étoiles. Il est par conséquent nécessaire de prendre en compte les signes et les positions relatives des autres planètes, à travers lesquelles des Serviteurs entitéls s'activent et dont les effets seront visibles dans l'avenir.

Dans la pratique, on procède donc à un calcul astrologique qui indique dans quels signes les planètes connues du système solaire se trouvaient au moment de la naissance, compte tenu de leurs positions réciproques. Chacune de ces planètes se voit attribuer un certain nombre en fonction de sa taille, de son importance et d'autres facteurs. Le Soleil est généralement considéré comme l'astre prépondérant, mais, comme indiqué au chapitre « le Dôme de Hermès », la planète Jupiter a une influence beaucoup plus considérable, du moins sur le corps physique et astral terrestre. Car c'est à travers elle qu'agit le haut Serviteur du Walhalla Hermès, dont l'activité créatrice est la plus essentielle pour la construction matérielle. Par conséquent, il sera nécessaire d'attribuer une plus haute considération à Jupiter qu'au Soleil.

Étant donné que les signes du zodiaque peuvent être gouvernés par l'un des quatre éléments fondamentaux, c'est-à-dire le feu, l'air, l'eau ou la terre, la somme des nombres peut être utilisée pour calculer quels éléments ont la plus grande influence sur la personne à la naissance, et ceux qui n'étaient que faiblement représentés, etc. À partir de là, il est alors possible d'apprécier le tempérament dominant, ses capacités de perception et d'autres caractéristiques. Prenons pour exemple une personne ayant une prépondérance absolue de signes de feu, à laquelle ces conditions préalables peuvent apporter suffisamment d'activité, de vivacité et les autres qualités communément attribuées au tempérament colérique. La représentation relative des autres éléments a également une influence sur la façon dont elles se manifestent, car leur interaction peut être intensifiée comme, par exemple, l'air qui attise le feu, ou au contraire atténuée, comme l'eau qui éteint le feu.

Les limitations évoquées en introduction, au sujet des prédictions astrologiques d'événements futurs,

ne concernent pas l'horoscope de naissance. Bien sûr, en supposant qu'il soit élaboré correctement en tenant compte des tissages entitéels et autres, qui correspondent à la Volonté de Dieu. À cet égard, il faudra apporter de nombreuses modifications à l'astrologie classique pratiquée jusqu'à présent. D'une part, il faudra harmoniser les signes du zodiaque avec l'activité en correspondance des esprits primordiaux concernés. De plus, les noms de plusieurs planètes diffèrent aujourd'hui de leurs noms propres d'origine. Par exemple, la planète que l'on nomme *Mercur*e ne s'appelle pas ainsi, mais porte comme nom propre *Phermos*, car elle assure l'ancrage du rayonnement de ce haut Serviteur Entitéel du Walhalla. Cependant, il ne s'agit pas seulement de l'usage du nom, mais aussi de la compréhension de la nature spécifique de son action, telle que décrite dans le chapitre intitulé « Phermos ».

Mais, par-dessus tout, il faudra radicalement changer les fausses espérances découlant de raisonnements intellectuels. Par paresse et par manque d'élévation de l'esprit, beaucoup de personnes vont de leur plein gré rechercher quelqu'un qui leur prédise leur avenir. Cette situation est exploitée à plus d'un titre par des individus soi-disant *plus perspicaces* qui commencent d'abord par *faire peur*, pour pouvoir proposer ensuite des *solutions*. Pour cela, ils exigent bien entendu une compensation financière, ou autre. Mais cette situation d'anxiété est extrêmement dommageable pour l'âme, car elle ébranle le mur de protection naturelle, ouvrant la porte au mal qui, autrement, n'y aurait pas accès. Par conséquent, ce qui a été suggéré ou prédit à la personne effrayée peut souvent se réaliser, car l'individu ainsi influencé l'a provoqué par son attitude inappropriée. Pour éviter ces désagréments, il convient d'abord d'éveiller les facultés de notre propre esprit qui, après avoir acquis une connaissance parfaite des Lois de Dieu, devrait être capable de pressentir par lui-même ce qui l'attend lors de son prochain voyage dans cette Création.

4 février 2021

A. S.

[traduit du tchèque]